
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Nebelkrähe“ vom 26. Januar 2005 um 20:30

Zitat von agroetsch

Hallo,

wäre doch mal interessant zu wissen welche "Promis" noch 'nen Dicken fahren.

Wir haben hier bisher

Jörg Kachelmann
'irgendsoeine Dressurreiterin (...)

Wahrscheinlich die Uphoff - laut ihrer Webseite wird sie auch von VW Nutzfahrzeuge
gesponsort.... 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=25944#post25944

http://www.equinet.de/nicole-uphoff/
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=25944#post25944

